

Prentsa oharra

Nota de prensa



SAN SEBASTIÁN MARCA COMO OBJETIVO PARA 2025 REDUCIR UN 17% LOS ENVASES DE UN SOLO USO

La ciudad de San Sebastián está en plena campaña para reducir el abuso en los envases plásticos de un solo uso. Representantes de festivales, pruebas deportivas, fiestas y los principales supermercados de la ciudad han respaldado la Declaración “San Sebastián sin plástico” en la que se establece el compromiso común de reducir el consumo de envases plásticos innecesarios y mejorar con ello el medioambiente.

La concejala de Ecología del Ayuntamiento de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha señalado que “el plástico no solo es un elemento hoy muy presente en nuestras vidas, sino un problema medioambiental por su desmesurado uso y su repercusión en nuestro entorno. Una inadecuada gestión de este residuo tras ser desechado se traduce en miles de toneladas que acaban perjudicando a la naturaleza y, con ello, a la salud de las personas”.

Desde organismos internacionales se está poniendo freno a este uso de envases de un solo uso, que tardan cientos de años en descomponerse. Así, Europa ya tiene en marcha una legislación para prohibir el uso de ciertos plásticos de un solo uso (pajitas, cubiertos de plástico, bastoncillos, etc) y exigirá la fabricación de envases con un porcentaje de material reciclado y su posterior recogida selectiva.

En este empeño se encuentra San Sebastián, una ciudad que por su localización en la costa puede verse afectado por la proliferación de estos envases que, en muchas ocasiones, acaban en los mares, dañando los ecosistemas marinos. La campaña Zero Plastik es buena prueba del empeño del consistorio.

“La Declaración **San Sebastián sin plástico** es un paso importante en la necesaria concienciación de la ciudadanía donostiarra ante un problema en cuya solución debemos implicarnos todos y todas”, ha señalado Garmendia. “Hoy nos hemos dado cita aquí responsables de festivales y entidades implicadas en la organización de eventos y fiestas, pruebas deportivas, supermercados.. todos podemos aportar nuestro grano de arena para evitar el abuso de los envases plásticos de un solo uso. Entre todos hemos consensuado un objetivo: 2025. Queremos que San Sebastián sea una ciudad de referencia en este esfuerzo colectivo.”

Prentsa oharra

Nota de prensa



De cara a la fecha de 2025 se marca como objetivo reducir la generación de residuos de envases plásticos un 17%, incrementando hasta el 55% la recogida selectiva de los mismos. Se fija el compromiso del Ayuntamiento de eliminar de edificios y dependencias municipales aquellos plásticos de un solo uso que no sean imprescindibles, sustituyéndolos por materiales biodegradables siempre que sea una ventaja medioambiental.

También se apela a la ciudadanía a reducir y hacer un uso responsable de los envases plásticos de un solo uso, a mejorar la recogida selectiva de estos residuos y a evitar siempre el abandono de estos envases en el medio ambiente.

ENTIDADES Y EMPRESAS QUE SE ADHIEREN A LA DECLARACIÓN

